



**CONSEIL DE
L'UNION EUROPÉENNE**

**Bruxelles, le 20 juillet 2011 (26.07)
(OR. en)**

13156/11

**Dossier interinstitutionnel:
2009/0006 (COD)**

**VOTE 43
INF 134
PUBLIC 50
CODEC 1265**

NOTE

Objet:

- Résultat du vote
- Proposition de règlement du Parlement européen et du Conseil relatif aux dénominations de fibres textiles et à l'étiquetage et au marquage correspondants de la composition en fibres des produits textiles, et abrogeant la directive 73/44/CEE du Conseil, la directive 96/73/CE et la directive 2008/121/CE [deuxième lecture] (AL + D)
 - Approbation des amendements du Parlement européen

3108^{ème} session du CONSEIL DE L'UNION EUROPÉENNE
(Agriculture et pêche)
Bruxelles, le mardi 19 juillet 2011

Le résultat du vote sur l'acte législatif visé ci-dessus est joint à la présente note.

Documents de référence:

doc. PE-CONS 21/11 TEXT 9 MI 275 ENT 120 CHIMIE 31 ECO 71
CONSOM 82 CODEC 886
+ REV 1 (cs)
+ REV 2 (da)
+ COR 1 (pt)
12419/11 CODEC 1142 TEXT 12 MI 346 ENT 159 CHIMIE 39 ECO 88
CONSOM 111
+ ADD 1
approuvé par le Coreper, 1^{ère} partie, le 15 juillet 2011

Les éventuelles déclarations et/ou explications de vote sont accessibles sur le site internet du Conseil, sous la rubrique "Documents", "Transparence législative", "Relevé des actes du Conseil": <http://www.consilium.europa.eu>.

Subject	Proposal for a Regulation of the European Parliament and of the Council on textile fibre names and related labelling and marking of fibre composition of textile products and repealing Council Directive 73/44/EEC, Directive 96/73/EC of the European Parliament and of the Council and Directive 2008/121/EC of the European Parliament and of the Council [Second reading] (LA+S) - Approval of EP amendments
---------	---

[illegible]

* qualified majority is reached if
at least 255 votes in favour are cast
by at least 14 of the 27 participating Council members

For information only:

More: <http://www.consilium.europa.eu/public-vote>